

Zur diesjährigen Radtour der Hövelsenner Kompanie fanden sich am Samstag, dem 03.09.2010 bei idealen Wetterbedingungen über 50 Teilnehmer am Startpunkt Hövelmarkt-Platz ein.

Nach den Begrüßungsworten durch Kompaniechef Hans-Georg Auster sowie für den Kompanie-Festausschuss Jürgen Kerstingjöhanner führte uns die erste Etappe über die östliche Allee, Sennestraße, Jägerkreuzsiedlung, Hasendorf sowie vorbei an den Emsquellen nach Stukenbrock-Senne.

An der dortigen "Ems-Erlebniswelt" wurde ein erster Zwischenstopp eingelegt.

Anschließend setzten wir die Tour in Richtung Hövelriege fort.

Am Sportgelände "Lückings Eichen" des SJC Hövelriege warteten bereits Kaffee und Kuchen bzw. sonstige "kalte Genüsse" auf uns.

Gut gestärkt machten wir uns anschließend auf zur nächsten und bereits auch letzten Etappe.

Diese führte uns über die Junkernallee, durch das Industriegebiet Nord, über den Grünen Weg, den Dullwallsweg sowie den Mergelweg in das Industriegebiet Süd an die Zieglerstraße.

Dort klang der Tag mit einem zünftigen Spanferkel, gegrillten Würstchen, anderen deftigen Leckereien sowie kühlen Getränken bei unserem Kompaniemitglied Horst Horenkamp aus.

Der Kompanie-Vorstand bedankt sich an dieser Stelle ganz herzlich bei unserem Festausschuss für die Vorbereitung und Durchführung dieser wieder einmal gelungenen Kompanie-Radtour.

Ein Extra-Dankeschön gilt diesmal natürlich Horst Horenkamp und seiner Familie dafür, dass der gemütliche Tagesausklang auf seinem Grundstück stattfinden konnte.

[Zum Bilderbuch](#)